

Утверждаю:

И. о. главного управляющего директора, IE /
CEO, Imperial Energy

“ ”

2025

Сваминатхан Д.В. / Swaminathan D.V.

Критерии оценки предложений на оказание услуг по техническому обслуживанию и ремонту оборудования пожарно-охранной сигнализации, систем автоматического пожаротушения, оповещения о пожаре, видеонаблюдения, тревожной сигнализации, контроля доступа и охранной сигнализации	Bid evaluation criteria for technical maintenance and repair of fire-and-security alarm, automated firefighting system, fire warning system, surveillance system, access control, alarm annunciation, and security alarm
Участник не должен иметь отрицательного опыта работы с группой компаний “Imperial Energy”.	The Bidder shall not have any negative experience in cooperation with Imperial Energy Group.
Технически приемлемыми будут приняты те участники, предложения которых соответствуют техническому заданию, предложенному графику и тендерным условиям.	Technically acceptable bidders shall be those, whose bids comply with the technical assignment, Customer’s schedule and tender conditions.
Технически приемлемыми будут признаны только участники, имеющие положительную величину чистых активов.	Technically acceptable bidders shall be those, who have positive net worth.
Наличие лицензии на производство работ по монтажу, техническому обслуживанию и ремонту средств обеспечения пожарной безопасности зданий и сооружений, в соответствии с изменениями от 23.05.2025 г. в Федеральный закон №99-ФЗ от 04.05.2011 г., срок действия которой должен истекать не ранее 31.12.2028 г.	The availability of a license for installation, repair and maintenance of fire safety equipment for buildings and structures, as per Federal law No. 99-FZ dated 04.05.2011 as amended on 23.05.2025. The validity of the license shall expire no sooner than 31.12.2028.
Технически приемлемыми будут признаны только участники, имеющие опыт работы по техническому обслуживанию и ремонту систем охранно-пожарной сигнализации на объектах нефтегазовой добычи не менее 3-х лет.	Only those bidders will be deemed technically acceptable which have at least 3 years of experience in the maintenance and repair of fire and security alarm systems at oil and gas production facilities.

До тендера допускаются участники, имеющие инструмент, технические средства, оборудование, необходимые для выполнения работ и оказания услуг, принадлежащие на праве собственности или ином законном основании.	Only those bidders will be admitted to the tender, which have tools, technical means, and equipment (owned or in otherwise legal possession) necessary to perform the work and render services.
Технически приемлемыми будут признаны только участники, имеющие в штате работников, имеющих профессиональное образование, обладающих соответствующей квалификацией и имеющих стаж работы, необходимый для выполнения работ и оказания услуг.	Only those bidders will be deemed technically acceptable, which have the staff with professional education, necessary qualification and work experience required to perform the work and render services.
Количество сотрудников ИТР и рабочих, занятых на обслуживании объектов, должно быть не менее 8-ми человек.	The bidder shall have at least 8 members of staff: engineers and technicians, workers engaged in servicing of facilities.
Сотрудники, занятые на обслуживании объектов, должны быть аттестованы территориальной комиссией Ростехнадзора.	Personnel, engaged in servicing the facilities should be attested by the local committee of Rostekhnadzor [Federal Service of Environmental, Technological and Nuclear Supervision.]
Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин ООО «Норд Империял» _____ Сваминатхан Д.В. Главный финансовый директор ООО «Норд Империял» _____ Рахул Пураник Генеральный директор ООО «Норд Империял» _____ А.В. Бакланов Начальник отдела автоматизаций, информационных технологий, метрологии и связи _____ А.Ю. Абрамов	Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO, LLC Nord Imperial _____ Swaminathan D.V. CFO, LLC Nord Imperial _____ 07/10/25 Rahul Puranik General Director of LLC Nord Imperial _____ A.V. Baklanov Automation, IT, Metrology and Communications Department _____ A.Y. Abramov

07.10.2025г.